

## Un Européen sur quatre n'a encore jamais utilisé Internet en 2011

### Description

En 2011, 15 millions d'Européens se sont connectés pour la première fois à Internet. Au sein des catégories sociales défavorisées, le taux d'utilisation a, pour la première fois, dépassé les 50 %.

Environ 120 millions de citoyens européens, âgés de 16 à 74 ans, n'ont jamais utilisé Internet. La Roumanie, la Bulgarie, la Grèce, Chypre et le Portugal ont les plus forts taux de non-utilisateurs. Ces cinq pays totalisent 25 millions de citoyens n'ayant jamais utilisé Internet, soit presque autant qu'en Italie, pays qui compte 23 millions de non-internautes. Les grands pays, par le nombre d'habitants, le Royaume-Uni, l'Italie, la Pologne, l'Espagne et la France, recensent 80 millions de non-utilisateurs d'Internet. Seuls 4 % de la population européenne âgée de 16 à 24 ans et 15 % de celle âgée de 25 à 54 ans déclarent n'avoir jamais utilisé Internet. Selon son Agenda numérique, l'objectif de la Commission européenne est de parvenir à réduire de moitié le nombre d'habitants européens qui ignorent l'usage d'Internet ici à 2015.

Population n'ayant jamais utilisé Internet en 2011

Source :

- Digital Agenda Scoreboard 2012, Digital Agenda for Europe, Commission européenne, <http://ec.europa.eu/>

### Categorie

1. Un trimestre en Europe
2. Usages

**date créée**

22 septembre 2012

**Auteur**

françoise